

## Beiblatt Wahlen

Bei der digitalen DHV Jahrestagung am 23.01.2022 stehen folgende Wahlen an:

- Vorsitzender
- Stellvertretender Vorsitzender (unter Vorbehalt)
- Sportvorstand
- 2 Kassenprüfer

### Folgende Kandidaten haben sich bereits aufstellen lassen:

- Vorsitzender:
  - **Bernd Böing**  
Bürgermeister a. D., Gleitschirm-Fluglehrer, Windenfachlehrer, Regionalbeirat Mitte von 2011 bis 2017, Stellvertretender Vorsitzender seit 2017  
  
*Charlie Jöst, Vorsitzender seit 1996, kandidiert nicht mehr*
- Stellvertretender Vorsitzender (falls gewählt wird):
  - **Klaus Tretter**  
Geometer/Landvermesser, Sportvorstand seit 2016, Region Südost  
  
*Im Falle der Wahl des derzeitigen Stellvertretenden Vorsitzenden Bernd Böing zum Vorsitzenden, muss der Stellvertretende Vorsitzende neu gewählt werden. Dazu wird zunächst über eine einmalige Verkürzung der Amtszeit auf zwei Jahre abgestimmt, damit der Turnus erhalten bleibt.*
- Sportvorstand:
  - **Jonas Böttcher**  
Student (Mechatronik), Mitglied der Nationalmannschaft GS, DHV-Jugend Manager, Region Südost  
  
*Klaus Tretter kandidiert nicht mehr als Sportvorstand*
- Zwei Kassenprüfer:
  - **Willi Schaeper**  
Projektmanager Risikoanalysen/Projektbewertung, Projektcontrolling, aktueller Kassenprüfer 2020, Region Südost
  - **Engelbert Kohler**  
Ehem. leitender Angestellter im Finanzdienstleistungssektor, Vorsitzender Para-Air Augsburg e.V., Region Südost  
  
*Seit vielen Jahren hat sich die Praxis bewährt, dass jeweils einer der beiden Kassenprüfer ein weiteres Mal prüft, um die Kenntnisse der vorangegangenen Prüfung weiterzugeben.*

### Fristen:

Die Meldung als Kandidat für ein Vorstandsamt oder als Kassenprüfer ist möglich bis 22.12.2021, Eingang bis 20 Uhr, mit Brief an die Geschäftsstelle oder per Mail an [wahl@dhv.de](mailto:wahl@dhv.de).

**Wichtig:** Wir bestätigen die Kandidatur per Mail. Wer keine Bestätigung erhält, hat keine Garantie, dass die Kandidatur eingegangen ist. Alle Kandidaten können sich vor der Wahl noch den Delegierten vorstellen. Wir werden am 12.01.2022 allen Kandidaten mitteilen, wie die Kandidatenvorstellung an die Delegierten erfolgt – dies wird aktuell noch organisiert und geklärt.